

Huertas Araya gana en Burgos y Ganzábal sigue de líder

CICLISMO

El costarricense se impone al sprint en la tercera etapa del Circuito, que hoy llega al último día con la jornada reina

MARCOS MENOCA

Jason Andrey Huertas Araya (Lasal) se impuso en las calles de Villasana de Mena (Burgos) en la tercera etapa del Circuito Montañés. El costarricense fue el más rápido de un grupo de cincuenta unidades que superó la jornada, propicia para aventureros o velocistas. Se formó una escapada con representación de muchas escuadras que llegó a tener más de tres minutos de ventaja, pero en cuanto el equipo del líder, Ander Ganzábal, encontró colaboración con los equipos con hombres rápidos, la alegría de los fugados acabó a veinte kilómetros de meta.

Samuel Fernández (Gomur) le echó un pulso en los últimos tramos a un pelotón que se organizó con la ayuda del Polti Kometa y acabó también con las aspiraciones del corredor de la escuadra cántabra. En los metros finales Huertas venció a



Huertas Araya. GONZÁLEZ CICLISMO

CLASIFICACIONES

3ª etapa

1. Jason A. Huertas (Lasal)	3h.32.49
2. Tomasso Bessega (Polti)	m. t
3. Joan Albert (Arabay)	m. t
4. Noel Martín (Lasal)	m. t
5. Sergio Gutiérrez (Gomur)	m. t

General

1. Ander Ganzábal (Laboral)	7h.40.48
2. Álex Díaz (Caja Rural)	a 0.10
3. Jan Castellón (Caja Rural)	a 0.15
4. Arnau Gilabert (Abay)	m. t.
5. David González (Rías Baixas)	m. t.

Bessega. Hoy llega la etapa reina del Circuito Montañés, con final en Muriedas.



Marta Muñoz, en la salida del hoyo 1 en Pedreña. DM

Tres españolas llegan a semifinales en Pedreña

GOLF

Amaia Latorre, María Villanueva y Marta Muñoz lucharán por un puesto en la final junto a la rusa Nina Pegova

LEILA BENSCHAIYAR

SANTANDER. Tres españolas estarán hoy en la semifinal del Santander Golf Tour (12.30 horas) que se disputa en Pedreña. Marta Muñoz, Amaia Latorre, María Villanueva y la rusa Nina Pegova son las cuatro supervivientes de las 16 jugadoras que se clasificaron en el medal play del miércoles. María Villanueva encontró su ritmo y se colocó tres arriba tras cuatro hoyos frente a la catalana Raquel Romero, que recorrió hasta ponerse dos abajo, pero algunos fallos con el putt hicieron que finalmente cediera en el hoyo

dieciséis. Villanueva se enfrentó después a Elena Melich y el buen juego de tee a green de María fue decisivo para su victoria.

Marta Muñoz protagonizó la sorpresa de la mañana. En el hoyo nueve ya estaba cinco arriba frente a la suiza Clara Pietri. La abulense ya había sellado la victoria por siete puntos en el hoyo doce. Su siguiente rival fue Rebecca Earl, a la que venció con dos birdies decisivos. Destacó también la victoria de la alavesa Amaia Latorre frente a la alemana Lara Ok por dos puntos. En el último partido se midió a Jae Bowers. Con dos birdies y dos eagles, Latorre cerró la primera vuelta con 31 golpes y cinco arriba sobre la inglesa. Hoy se decidirá la campeona, primero con las dos semifinales. A las 8.15 horas saldrán del tee del uno Muñoz y Villanueva, seguidas de Pegova y Latorre. Luego, la final entre las dos ganadoras.

Pontejos suma su segunda victoria del curso tras derrotar por 4-1 a Comillas

BOLOS

BORJA CAVIA. Pontejos abrió ayer la decimoséptima jornada de la División de Honor sumando su segunda victoria del curso, un triunfo que llegó a costa de Comillas y por 4-1.

Mejores desde la apertura, los de Marina de Cudeyo supieron adaptarse mejor a las dificultades que presentaba el cutío de El Ferial de Orejo y, aunque necesitaron de un último birle agónico, lograron finalmente el triunfo.

San Antonio en Renedo

La bolera Jesús Vela acoge esta tarde las finales del Torneo de San Antonio, una cita que arrancará a las 16.00 horas y que contará primero con los cuartos y las semifinales masculinas y posteriormente con la final femenina. Una cita que disputarán Marta Castillo, con 310 bolos, e Iris Cagigas, que cuenta con 309 palos.

EN BREVE

FÚTBOL

El Espanyol, a la final por el ascenso

El Espanyol hizo bueno el 0-1 que se había traído del partido de ida en El Molinón y jugará con el Oviedo la final por el ascenso a Primera División. Los pericos y el Sporting empataron sin goles en Cornellá, con lo que no habrá final asturiana por el ascenso.

RALLIES

Llarena y Fernández, corren en Suecia

F. O. El burgalés Efrén Llarena y la copiloto cántabra Sara Fernández compiten este fin de semana en el Rally Scandinavia, en Suecia, tercera cita del Europeo. Ambos buscan un buen resultado tras abandonar en Hungría y su décimo primer puesto en las Islas Canarias.

TENIS

Rafa Nadal renuncia a Wimbledon

Rafa Nadal no jugará este año Wimbledon. El balear renunció ayer al tercer Grand Slam del año y se concentrará en la tierra batida para preparar los Juegos Olímpicos. «Con este objetivo en mente, lo mejor para mi cuerpo es no cambiar de superficie y seguir jugando en tierra», explicó.

III CARRERA VERTICAL MATIENZO
15 DE JUNIO DE 2024 3,1km - 640m+

16:30

I CPTO CANTABRIA DE CARRERA VERTICAL
1ª prueba del CIRCUITO DE CARRERAS VERTICALES DEL CANTÁBRICO

Después parrillada y macrodiscoteca MUSIC 19

ORGANIZA: JUNTA VECINAL DE MATIENZO

AYUNTAMIENTO DE RUESGA

@cvmatienzo_bustablado

Carrera vertical Matienzo - Bustablado

cvmatienzobustablado.blogspot.com

I CARRERA VERTICAL BUSTABLADO - LOS MACHUCOS
Monumento a la vaca pasiega
2ª prueba del I circuito de carreras verticales del Cantábrico

16

FECHA: 16/06/2024
10:00 horas

LUGAR DE INICIO: Barrio la Igleseia, Bustablado, Arredondo, Cantabria

DISTANCIA: 3,2 km
DESNIVEL: +620 m

ORGANIZADORES: Excelentísimo Ayuntamiento de Arredondo, Comisión de Fiestas de Bustablado

MODALIDAD: CRONOESCALADA

INSCRIPCIONES:
<https://www.facebook.com/Carreras-Verticales-Matienzo-Bustablado/>
https://www.instagram.com/cvmatienzo_bustablado/